

大 だいとく

令和6年9月30日
 学校だより10月号
 金沢市立大徳小学校
 校長 石田 浩二



残暑が厳しく、外遊びを控える日もあった9月でしたが、心地よい風に秋を感じる日々となりました。10月は、遠足や6年生の歴史探訪、5年生の連合音楽会等の行事が予定されています。さわやかな秋空の下、大徳っ子の充実した活動の様子が見られることを楽しみにしています。

シャボン玉遊び

1年生が生活科でシャボン玉遊びをしていました。道具を工夫したり、吹き方工夫したりしていました。大きなシャボン玉の作り方や小さなシャボン玉の作り方について、教え合いながら何度も何度もシャボン玉をとばしていました。子ども達の笑顔があふれていました。



「わくわくおはなし会」



本校では、各学年から2～3名ずつで構成される縦割りグループ活動を実施しています。その活動の一つとして、18日（水）の昼休みに、「わくわくおはなし会」が行われました。5・6年生児童は下級生に絵本の読み聞かせをしました。下級生に喜んでもらおうと、声の大きさや高さ、読み方などを工夫する姿が見られ、1～4年生は絵本の世界に浸っていました。普段はにぎやかな昼休みの校舎が、静かな中にも温かい雰囲気にも包まれていました。



偉人出前講座



や考え方からどんなことを学ぶのでしょうか。楽しみです。

19日（木）にふるさと偉人館の山岸さんをお招きし、4年生が偉人出前講座を聞きました。金沢には多くの偉人がおり、他の地域と比べても数が多いことや、ひとり一人の偉大さなどを教えて頂きました。山岸さんのテンポよく分かりやすいお話に児童は引き込まれていました。10月17日（木）に偉人館も見学し、自分が心引かれた偉人についてさらに学びを深めていきます。偉人の生き方

連合体育大会

25日（水）に連合体育大会が県陸上競技場で実施されました。市内全小学校の約3700名の6年生児童が集う中、本校6年生も若い力、50m走、チャレンジ種目、学校対抗リレーに出場してきました。感想には、「他の学校の若い力を見ると、たくさんの手が一斉に挙がってそろっていたので感動しました。」「リレーのみんなが必死に走ってバトンを渡すことがしっかりできていて感動しました。」など書かれていました。6年生の心に残る思い出になったようです。

